



10 Pièces

478 m²

Réf. 86042136

2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sous compromis . Véritable belvédère sur la méditerranée bénéficiant d'une vue paradisiaque sur la mer, cette élégante propriété située dans le village limitrophe de mougins, proche du royal golf ,elle offre un cadre de vie exceptionnel. Dotée de sept chambres spacieuses, elle est équipée de la climatisation pour un confort optimal en été. Un bain à remous et une cheminée ajoutent une touche de luxe supplémentaire, tandis que les vastes espaces de vie s'ouvrent sur un magnifique jardin. Les installations extérieures sont tout aussi impressionnantes, avec une piscine étincelante, un sauna, et ...

A veritable belvedere overlooking the Mediterranean with a heavenly view of the sea, this elegant property in the adjoining village of Mougins, close to the Royal Golf Club, offers an exceptional living environment. Featuring seven spacious bedrooms, it is air-conditioned for optimum comfort in summer. A whirlpool bath and fireplace add an extra touch of luxury, while the spacious living areas open onto a magnificent garden. Outdoor facilities are equally impressive, with a sparkling pool, sauna and fitness area for keeping fit. Children will enjoy the playground, while the irrigation system ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

